

Frauen 1 // 2. Bundesliga Süd-West

Die erste Frauenmannschaft fährt am Sonntag zum Auswärtsspiel gegen den ESV Pirmasens 2 nach Rheinland-Pfalz. Die Pfälzerinnen stehen sehr unerwartet am unteren Ende der Tabelle auf dem vorletzten Platz. Unerwartet ist das nicht nur weil Pirmasens in den letzten Jahren immer bei den oberen Plätzen zu finden war und so beispielsweise auch vor 2 Jahren die Meisterschaft gewonnen hat, sondern auch weil die Mannschaft als sehr heimstark gilt und es für Gäste immer relativ schwer ist in Pirmasens zu punkten. Auch unsere Mädels tun sich jedes Jahr sehr schwer in der Pfalz und konnten bisher weder ein Unentschieden noch einen Sieg dort erzielen. Dennoch fahren die Mädels auch in diesem Jahr wieder hochmotiviert nach Pirmasens. Mit einer geschlossen guten Mannschaftsleistung - wie zuletzt in Freiburg - und einer taktisch guten Aufstellung kann es dieses Mal durchaus gelingen Punkte aus der Pfalz zu entführen.

Frauen 2 // Verbandsliga Südbaden

Zum Rückrundenstart gastiert unsere zweite Frauenmannschaft bei Rot-Weiß Kollnau. Überraschenderweise befinden sich die Kollnauerinnen derzeit nur auf Rang 6 der Tabelle, da sie vor allem zuhause noch nicht überzeugen konnten und in den Heimspielen erst einen Sieg und ein Unentschieden zu verzeichnen haben. Aber trotz dieser Bilanz wird es für unsere Zweite sehr schwierig werden in Kollnau zu punkten. Die bisherige Saison hat gezeigt, dass sich unsere Mädels aus der Zweiten auswärts extrem schwer tun und hier eigentlich nur

Punkteliieferant für die Heimmannschaften sind. Nichtsdestotrotz fahren sie am Samstag mit Selbstvertrauen nach Kollnau, da sie hier in der letzten Saison eine hervorragende Leistung, mit gleich drei (!) neuen persönlichen Bestleistungen, gezeigt haben und damals auch nur knapp am Sieg vorbei geschrammt sind. Wenn es ihnen gelingt an diese Leistungen anzuknüpfen, ist die Überraschung in Kollnau tatsächlich möglich.

Männer 1 // 2. Bundesliga Süd-West

Rückrundenauftakt auch für unsere erste Männermannschaft. Hier reist die Mannschaft am Samstag beim SVH Königsbronn 05 an. Die Männer von der schwäbischen Alb sind relativ schlecht in die Runde gestartet und verloren die ersten fünf Spiele, bevor sie dann eine Serie von vier Siegen mit sehr guten Ergebnissen hinlegten. Dadurch konnten die Königsbronner sich mittlerweile auf den 6. Tabellenplatz hocharbeiten. Unsere Erste startete dagegen ganz gut in die Saison, sie gewannen zwei der ersten 3 Spiele, unter anderem auch den Saisonauftakt zuhause gegen Königsbronn. Dann kam jedoch der Einbruch, wodurch in den letzten sieben Spielen kein Sieg erzielt und lediglich ein Unentschieden erkämpft wurde. Diese Negativserie ist sicherlich auch zum Teil dem Verletzungspech geschuldet. Dennoch muss unsere Erste nun endlich wieder punkten, um den Anschluss an das Mittelfeld nicht zu verlieren. Durch den souveränen Pokal-Sieg am vergangenen Samstag konnten die Jungs das nötige Selbstvertrauen tanken, um am kommenden Wochenende motiviert in Königsbronn anzugreifen und trotz erneutem Verletzungspech ist ein Unentschieden mit einer guten Taktik auf jeden Fall möglich.

Männer 2 // Bezirksliga B Schwarzwald-Bodensee-Hegau

Für unsere zweite Männermannschaft steht das kürzeste Auswärtsspiel der Saison an. Sie spielen am Samstagmittag um 14 Uhr gegen den SKC 85 Löffingen, die ihre Heimbahnen ebenfalls in Reichmann's Kegelstube haben. Das Hinspiel Mitte September konnten unsere Jungs souverän mit 6:2 gewinnen. Wenn man nun bedenkt, dass unsere Zweite unangefochten auf Platz 1 der Liga steht, während Löffingen auf dem vorletzten Platz gegen den Abstieg kämpft, rechnen wir uns auch im Rückspiel gute Chancen auf den Sieg aus. Trotzdem müssen die Jungs eine konzentrierte Leistung abrufen und dürfen das Spiel nicht auf die leichte Schulter nehmen.

Gemischte // Bezirksklasse B 4er Schwarzwald-Bodensee-Hegau

Die gemischte Mannschaft gastiert am Sonntagvormittag um 11.30 Uhr bei der SG Konstanz X1. Das Spiel ist das Verfolgerduell der Liga, da der Dritte (Konstanz) auf den Vierten (Hölzlebruck) trifft. Das Hinspiel gewannen unsere Jungs mit 4:2, allerdings wird es mit der bisherigen negativen Auswärtsbilanz (bisher nur ein Auswärtssieg) für unsere Gemischte nicht leicht werden diesen Erfolg zu wiederholen.